



# WEINWIRTSCHAFT

Suchbegriff

Suche

## Donnafugata am Ätna

Donnerstag, 22. September 2016 - 10:30

[Hersteller](#) | [Wein](#)

Weinberge am Ätna profitieren von der Höhe (Foto: Donnafugata)

Hektar auf den Nero d'Avola und 7 Hektar auf den Frappato. Die Weinberge befinden sich in Bidini bei Acate. "Das ist für uns ein bedeutender Schritt, über den wir lange mit unseren Eltern Giacomo und Gabriella nachgedacht haben", erklären José und Antonio Rallo, die Donnafugata heute leiten.

"Jetzt können wir von Contessa Entellina bis Pantelleria und vom Ätna bis Vittoria Weine aus Territorien mit außergewöhnlichem Potenzial anbieten", so die Geschwister. Der Ätna ist derzeit die dynamischste und angesagteste Weinregion Siziliens, die DOCG Cerasuolo di Vittoria und die DOCs für Cerasuolo und Frappato di Vittoria sind – noch – Geheimtipps. Erst kürzlich hatte [die Familie Tasca eine Weinkellerei am Ätna erworben](https://www.meininger.de/de/meiningers-sommelier/news/tasca-kauft-kellerei-auf-dem-etna) (<https://www.meininger.de/de/meiningers-sommelier/news/tasca-kauft-kellerei-auf-dem-etna>). vc



Nun ist auch Donnafugata auf dem Ätna angekommen, die einzige bedeutende Kellerei Siziliens, die bisher noch nicht auf dem Vulkan investiert hatte. Pünktlich zum Erntebeginn gab die Besitzerfamilie Rallo bekannt, schon mit dieser Ernte auch über Rebflächen auf dem Ätna und in der DOC Cerasuolo und Frappato di Vittoria zu verfügen.

Auf der Nordflanke des Vulkans pachtete Donnafugata 15 Hektar Rebfläche. Sie liegen im Gemeindegebiet von Randazzo auf 750 Meter Höhe in den Weilern Monte La Guardia, Allegracore und Calderara. 13 Hektar sind mit Nerello Mascalese bestockt, die restlichen beiden mit der weißen Ätna-Sorte Carricante. Ende September wird die Ernte des Carricante beginnen. Die Trauben werden in einer Kellerei vinifiziert, die Donnafugata eigens in Randazzo, Ortsteil Statella, gekauft hat.

18 Hektar Rebfläche haben sich die Rallos hingegen im Gebiet der DOCs Cerasuolo und Frappato di Vittoria gesichert. Davon fallen 11

Anzeige

Das erste Wein-Anbaugebiet. Seit 300 Jahren.

### Mehr von WEINWIRTSCHAFT

[Handel](#) | [Weinhandel](#)

#### **Masi investiert in Prosecco DOCG**

</de/weinwirtschaft/news/masi-investiert-prosecco-docg>

30. September 2016 - 10:45

Das börsennotierte Weinunternehmen Masi aus dem Valpolicella hat 60 Prozent der Canevel Spumanti SpA in Valdobbiadene gekauft

</de/weinwirtschaft/news/masi-investiert-prosecco-docg>